

Mittwoch, 23.05.2007

[▶ DRUCKEN](#)

Mit einem Hummer auf Erfolgskurs



Mit ihrem Hummer (Mitte) starteten Uwe und Bettina Zirbes bei der fünften German Rallye Trail und sicherten sich trotz technischer Schwierigkeiten den elften Platz. Foto: WP

Wetter. Mit einem Hummer auf Erfolgskurs: Das sind Uwe und Bettina Zirbes aus Wetter.

Der Hummer ist ein in den 80er Jahren ursprünglich für das US-Militär entwickeltes, robustes Allradfahrzeug. Seit 1992 gibt es auch eine Zivilversion des Hummer. Mit einem solchen Fahrzeug starteten die Wetteraner Uwe Zirbes als Pilot und Bettina Zirbes als Co-Pilotin kürzlich bei der fünften Germany Rallye Trail in Klettwitz. Trotz technischer Rückschläge erreichten sie mit ihrem Hummer 1 in der Gesamtwertung der Rallye einen beachtlichen elften Platz.

Nachdem das Rennfahrzeug in der Vorbereitung mit einem nicht mehr vor Ort reparablen Getriebeschaden ausfiel, musste das Team den Ersatzwagen in Windeseile renntauglich machen. "Mein Team hier leistet Unglaubliches", so Uwe Zirbes.

Das Starterfeld von 135 Fahrzeugen in den unterschiedlichsten Klassen begann mit der Trailwertung im ehemaligen Tagebau Klettwitz. In den drei Zeitrennen der folgenden drei Tage schafften Uwe und Bettina Zirbes - teilweise unter widrigen technischen Umständen - den elften Platz in der Gesamtwertung. Außerdem gelang es den Wetteranern, die schnellste Rennrunde des Rennwochenendes herauszufahren.

23.05.2007

Zeitungsverlag Westfalenpost GmbH